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dat i ad altri in locazione, distillare vinacce, 
vini e relativi cascami di vinificazione pro-
dot t i da det t i terreni. 

« Bolognese ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dell 'istruzione pubblica per sapere 
quando si provvederà a destinare gl'inse-
gnanti che mancano al ginnasio di Tempio 

, "« Pala ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra sui motivi che hanno 
determinato il collocamento a riposo del 
generale Asinari di Bernezzo, comandante 
il Corpo d ' a rmata di Milano. 

« Cavagnari ». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se intènda di r ichiamare a immediate orga-
niche provvidenze per la stazione di Car-
rara la Direzione generale delle ferrovie, 
che malgrado preventivi e s tanziamenti , 
dopo innumeri vane ispezioni, non agisce e 
non opera, condanno permanente del com-
mercio marmifero. 

«Eugenio Chiesa». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici per conoscere 
se l 'affermazione f a t t a comunicare per di 
lui mezzo dal direttore generale delle fer-
rovie di avere già provveduto per la defi-
cienza di materiale alla stazione di Massa 
sia una deplorevole tergiversazione al com-
mercio locale, contro le necessità del quale 
resistono le deficienze medesime. 

«Eugenio Chiesa». 

« Il sottoscritto chiede d ' interrogare il 
Governo per sapere se in considerazione 
delle a t tual i disastrose condizioni nelle quali 
versa l 'allevamento del bestiame in Sarde-
gna per l 'assoluta mancanza di pascoli, non 
creda opportuno e giusto di disporre o far 
pratiche per un ragionevole nolo terrestre 
e mari t t imo pel t rasporto dei fieni del con-
t inente nell'isola. 

« Pala ». 

« I l sottoscritto chiede d ' interrogare li 
presidente del Consiglio, ministro dell 'in-
terno, circa la necessità che l ' autor i tà po-
litica faccia recisamente intendere ai rap-
presentanti di una Società straniera, l'Union 
des gaz, l 'obbligo che spet ta loro di non 

perturbare ulteriormente con dolorose in-
transigenze verso la massa operaia, l 'ordine 
pubbli co e la vi ta economica di parecchie 
città italiane, con grave sacrificio anche 
delle forze militari e di pubblica sicurezza. 

« Eugenio Chiesa ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro dei lavori pubblici, sul disastro 
ferroviario di Montecelio. 

« Alfredo Baccelli ». 

« Il sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro dell ' interno sulle cause del dolo-
roso conflitto avvenuto nel comune di Mon-
temilone e sulle relat ive responsabili tà. 

« Longo ». 

« Il sottoscrit to chiede d ' interrogare il 
ministro delle poste e dei telegrafi, perchè, 
s tante la ingente spesa cagionata all 'erario 
a causa degli straordinarii , dica la ragione 
del ri levante r i tardo a provvedere alla no-
mina del ricevitore postale di Ortona a 
Mare. 

« Mezzanotte ». 

« I l sottoscrit to chiede d ' in te r rogare il 
ministro della guerra per saper^ se, in se-
guito all 'esperienza fa t t a , non ri tenga op-
portuno abrogare la disposizione contenuta 
nella circolare 20 agosto 1909, n. 346, per 
cui vennero eccettuati dall ' invio in licenza 
straordinaria, in at tesa del congedo, i mi-
litari della classe 1887, che duran te il ser-
vizio furono all 'ospedale od in licenza di 
convalescenza, per malat t ie non provenienti 
dal servizio, per un periodo di tempo di sei 
o più mesi. 

« Negri de Salvi ». 

« I l sottoscri t to chiede d ' interrogare il 
ministro della guerra per sapere le ragioni 
per le quali, dopo l'invio in licenza straor-
dinaria in at tesa di congedo dei militari 
della classe 1887, veniva t r a t t enu to sotto le 
armi il soldato Meletti Leonida, del dis t re t to 
di Rovigo, appar tenente alla medesima 
classe. 

« Badaloni ». 

« Il sot toscri t to chiede d ' in terrogare il 
ministro di agricoltura, industr ia e com-
mercio per sapere quali provvedimenti sieno 
s ta t i ado t ta t i sulla domanda della Camera 
di commercio di Sassari per ot tenere spe-


